

JUEVES 6
OCTUBRE 2011

Año 53 de la Revolución

EDICIÓN
ÚNICA
CIERRE: 12:15 A.M.

AÑO 47
No. 239
20 ctvs

Granma



Donde
comienza
el deber,
termina la
amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

EDITORIAL

Jamás detendremos la lucha contra el terrorismo

Página 3

Recibe Raúl a la Primera Vicepresidenta de Perú

El General de Ejército Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, se reunió en la tarde de hoy con la excelentísima señora Marisol Espinoza Cruz, primera vicepresidenta de la República del Perú, quien realiza una visita a Cuba.

Durante el fraternal encuentro, ambas autoridades intercambiaron sobre el estado de las relaciones bilaterales y reiteraron la voluntad de fortalecerlas. Igualmente, trataron otros temas del acontecer internacional.

Por la parte cubana estuvo presente Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores.

Acto central en el Día de las Víctimas del terrorismo de Estado

El acto patriótico cultural contra el terrorismo de Estado y de recordación de sus víctimas tendrá lugar hoy a las 4:00 p.m. en la Sala Universal de las Fuerzas Armadas Revolucionarias.

La conmemoración del Día de las Víctimas

del terrorismo de Estado coincide, en esta ocasión, con el aniversario 35 del monstruoso crimen de Barbados que cegó la vida de 73 personas en pleno vuelo de Cubana de Aviación.

El canal Cubavisión transmitirá este acto a las 8:30 p.m.; Radio Rebelde lo hará en vivo.



Ricardo Alarcón en una de las guardias de honor, junto a familiares de las víctimas. FOTO: YANDER ZAMORA

Arrecia EE.UU. persecución de comercio con Cuba

WASHINGTON, 5 de octubre.—Autoridades estadounidenses multaron a la empresa Flowserv Corp., líder mundial en el suministro de equipos y servicios para la industria energética, con sede en Irving, Texas, por vender equipos de prospección petrolera a compañías que comercian con Cuba, según un informe oficial.

Un comunicado de Adam J. Szubin, director de la Oficina de Control de Bienes Extranjeros (OFAC) del gobierno, indica que la empresa pagará una multa de 502 000 dólares por violar el cerco económico, comercial y financiero que mantiene Estados Unidos sobre Cuba.

La firma texana también debe abonar 2 millones 500 000 dólares al Buró de

Industria y Seguridad (BIS) del departamento de Comercio para enfrentar acusaciones de transgredir las normas de exportación de Estados Unidos.

A causa de estas sanciones, Flowserv Corp. anunció el cese de todo tipo de negocios con países sometidos a sanciones unilaterales por Washington, informa PL.

La medida contra Flowserv es la tercera que anuncia la OFAC en menos de dos meses. El pasado 16 de agosto la empresa francesa naviera y de transporte CMA CGM, fue multada con 374 400 dólares por prestar servicios a Cuba, y nueve días después, al conglomerado bancario JP Morgan Chase le fue impuesta una sanción de 88,3 millones de dólares. (SE)

Vigilia en el Monte de las Banderas

O. FONTICOBIA GENER

Cientos de jóvenes y estudiantes capitalinos, en representación del pueblo de Cuba, rindieron homenaje anoche a las víctimas del terrorismo de Estado, en vigilia realizada en el Monte de las Banderas, frente a la Oficina de Intereses de los Estados Unidos.

El acto, en espera del Día de las Víctimas del Terrorismo de Estado, transcurrió bajo los 138 pabellones luctuosos en que familiares de esos mártires, deportistas, representantes de las Federaciones estu-

dantiles de la Enseñanza Media y Universitaria, y de las organizaciones políticas y de masas, reclamaron justicia para los miles de cubanos muertos o incapacitados a causa de episodios violentos contra el país.

La víspera se exigió, además, la liberación y el regreso inmediato incondicional de los Cinco Héroes cubanos prisioneros en cárceles de los Estados Unidos por combatir contra el terrorismo y se ratificó el compromiso del pueblo cubano de continuar luchando por el Socialismo y la Revolución.